



# 祇園プライド



祇園小 学校便り

令和5年4月11日 第1号 佐世保市立祇園小学校 文責 校長 松田美穂

## レッツ、チャレンジ！～さわやかに新年度スタート！～

新しい友達、新しい先生、新しい教室・・・に胸膨らませ、4月7日、元気いっぱい子どもたちが登校し、学校が一気に躍動し始めました。いよいよ令和5年度のスタートです。

始業式では、3つの目指す子ども像について話しました。1つめは「進んで学ぶ子」です。昨年までは考える子でしたが、今年は、考えることも含めて、「進んで学ぶ」としました。「言われてからする」のではなく、自分で決めた目標に向かって「自分から」「進んで」学習に取り組んでほしいと思います。2つめは、「やさしい子」です。自分のいのちも友達のいのちも大切にすること、暴力や嫌な言葉で相手の心や体を傷つけないこと、言葉かけの初めの一步として気持ちのよいあいさつをしようと話しました。最後は「元気な子」です。いつも元気いっぱいであるために、好き嫌いせず、何でも食べたり、自分にできる運動をしたりして、元気な体を作ること、生活の基本である「早寝・早起き・朝ご飯に心がけ、少く失敗しても決してくじけない強い心を育みたいと思っています。「成功の反対は チャレンジしないこと」これは、医者・作家の加賀乙彦さんの言葉です。子どもたちには失敗を恐れず、挑戦してほしい、人と関わり、希望をもって世界を広げていってほしいと願っています。はじめからあきらめていては、何も達成できません。何もしなければ、失敗もないかもしれませんが、それは自分を成長させることは決してありません。むしろ、失敗したときこそいろいろなことを学び自分を成長させることができるのです。「チャレンジ！！」の心でこの1年、みんなで共に成長し合う祇園小の子どもを目指します。



## 入学おめでとう！

4月11日は、待ちに待った69名の新1年生が、ご家族に温かく見守られ入学しました。

今年は、ご来賓をご招待し、6年生の同席のもと実施できました。新1年生は返事もしっかりとでき、話を聞く態度も大変立派なもの、一人一人が輝き、すばらしい入学式でした。総児童数456名、本年度も、「高い理想・清い心・熱い想い」の校訓のもと、「学び合い、高め合い、心豊かでたくましく生きる子どもの育成」を学校教育目標に、家庭・地域との連携を密に、チーム祇園でがんばりますので、どうぞよろしく願いいたします。

### 4月・5月の主な行事

- 4月13日 歓迎遠足
- 4月18日 1年生給食開始  
全国学力学習状況調査  
県・市学力調査
- 4月20日 交通安全教室(1年)
- 4月21日 避難訓練
- 4月25日 授業参観(全校一斉)  
PTA総会
- 4月27日 交通安全教室(2年)
- 4月27・28日、5月1・2・8日  
あいさつ訪問
- 5月18日 体力テスト
- 5月29・30日 プール清掃